

仰ぎて聖し わが学び舎

<https://hakubajh.ed.jp/>

後期スタート～終始業式での校長講話より(部分抜粋)～

でも、本番、3年生の歌を聴いて、感動したなあ。学年合唱、「正解」という歌？君たちの歌を聴いて、君たちの歌っている姿を見て、栞子さんの指揮と、その向こうの君たちの表情を見て、君たちの思いが、どんどんどん胸に迫ってきて、思わず泣けてしまった。

「僕だけの正解をいざ 探しにゆくんだ」
「制限時間は あなたのこれからの人生」
「解答用紙は あなたのこれからの人生」
「採点基準は あなたのこれからの人生」
「よーい、はじめ」

歌詞の良さも相まって、心震えた。



10月2日 合唱コンクール 3学年合唱「正解」

3年生。生徒会役員をはじめ全員が、よく頑張り、支えてくれたね。校長先生は、君たちと一緒に入学して、3年目の付き合いだから、ずっと一緒に、君たちを「存在」として信じてきたけど、やっぱり君たちはやってくれた。うれしい。さすが。ありがとう。

そして、全校のみんな。君たち一人一人が活躍してくれた。えっ、特別出番はなかった。なんて、思っている人がいるかもしれないけど、それは違う。

だって、走ったじゃん。バトン渡したじゃん。あのクラスの歌声は、君一人がいなかったら表現できなかったじゃん。ステージに上がった人を、見てくれたじゃん。拍手をしてくれたじゃん。その君たちの一つ一つの行為が、その眼差しが、その思いが、総合発表会を作ったんだから。



10月1日 運動会の様子から

だから、校長先生も他の先生たちも、君たちに感謝しているんだ。君たちのおかげで、たのしい、うれしい、幸せな2日間を過ごすことができた。だから、みんなありがとう。白馬中のみんな、ありがとう。本当にありがとう。

さて、後期が始まる。君たちそれぞれ、どんな後期にしていくのか。校長先生なりの経験から、それぞれの学年に求めたいことはある。

1年であれば、本当の意味で、中学生としての自覚を胸に再スタートを切ってほしい。

2年であれば、生徒会の引き継ぎと最上級生への準備。

3年であれば、自分の進路実現と旅立ち。

だが、自分の目指すゴールは人それぞれだと思う。



10月5日 終始業式の校長講話の様子

だから、後期、どのようにしていくのかも、どんな時間を過ごすのかも、君たち次第。自分で自分のよりよいゴールを目指して頑張ってもらいたい。

一人一人が、それぞれ、自分のゴールを目指して、自分の正解を求めて、進んでいこう。答えなんかはないけれど。

校長先生をはじめ全員の先生が、君たちを信じ、応援していくことを約束する。君たちも、先生たちを信じ、逆に、先生たちを応援してもらいたい。

さあ、後期がスタート。「よーい、はじめ」

お知らせ

(1) 先日は、新しい制服(ジェンダーレス制服)の導入について、中学校及び小学校6年生の保護者対象のアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。また、貴重なご意見等をいただき、感謝申し上げます。

集計結果(回答数133):賛成 60%、どちらでも良い31%、反対9%

この結果を受けて、新しい制服を導入する方向で推進していきたいと思っておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

(2)一昨年度まで本校にお勤めいただいていた曾根原 祐二 先生が急逝されました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

当面の主な予定 ~状況により、変更になる場合があります。その際はお知らせします。

10/6日(水) 斜面、放課後数学

7日(木) 1年八方池トレッキング

8日(金) 教育課程研究協議会のため、休み

13日(水) 放課後茶道

14日(木) 1・2年歯科検診

15日(金) 3年総合③テスト

10/19日(火) 2・3年歯科検診

20日(水) 斜面、放課後数学

21日(木) 検尿

24日(日) 3年修学旅行(~26日)

(振替休日27・28日)

29日(金) 生徒会立会演説会